

## S'émerveiller... des élans de solidarité

Qu'ils sont beaux les élans de solidarité,  
les grands comme les petits !  
Le chauffeur de taxi qui nous tend la main  
pour descendre du trottoir,  
la caissière souriante et aimable,  
le médecin félicitant son patient.  
Il y a tant de gestes tout simples,  
souvent automatiques,  
mais qui réjouissent ceux qui les reçoivent.  
Bien sûr, il y a les élans de solidarité  
pour des situations plus grandes, plus dramatiques.  
Mais ces gestes anonymes,  
donnés par plusieurs, reçus par plusieurs,  
me touchent moins, car on ne les voit pas.  
Et même si on ouvre son porte-monnaie  
on n'y participe pas directement.  
Sans toutes ces bonnes actions, sans elles,  
que serait le monde ?  
Ce n'est déjà pas drôle pour beaucoup, alors si chacun arrêta  
de faire sa petite part pour alléger le fardeau,  
ce serait terrible !  
Oui, je m'émerveille de tous les élans de solidarité  
que je constate,  
les grands comme les petits.  
Pour ma part, je privilégie l'Armée du salut.  
Ils travaillent dans l'ombre, sans bruit.  
Mais les fruits sont nombreux.  
Oui, la fraternité dans ce monde existe malgré tout,  
Et elle m'émerveille chaque jour que Dieu fait.  
Grâce à chaque main tendue,  
le ciel est plus bleu au-dessus de nos têtes. Alléluia !

Viviane  
11 janvier 2024